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L A  G A L E R I E  A R T G E N T H A R I U S  A  L E  P L A I S I R

D E  V O U S  I N V I T E R  À  L ’ E X P O S I T I O N

« PEINTRE OFFICIEL DE L’AIR ET DE L’ESPACE »

L E  J E U D I  2 6  S E P T E M B R E  2 0 1 9 ,  D È S  1 7 H 3 0
A U  V E R N I S S A G E  D E  L ’ A R T I S T E

C H R I S T O P H E  G R I M O N P O N 

2 8 ,  R U E  S A I N T- L É G E R  À  G E N È V E .

L ’ E X P O S I T I O N  S E  T I E N D R A  D U  2 6  S E P T E M B R E  A U  2 3  N O V E M B R E  2 0 1 9 .

N O U S  N O U S  R É J O U I S S O N S  D ’ O R E S  E T  D É J À  D E  V O U S  A C C U E I L L I R .

INVITATION
Christophe Grimonpon est né en Normandie en 1976. C’est au détour  
de voyages, notamment à Londres, qu’il découvrit l’hyperréalisme des 
américains Estes, Goings et Close, base de sa technique mais dont il ne se 
sent nullement emprisonné. En effet pour cet artiste seuls les « sujets » du 
tableau sont fidèles à la réalité, le reste n’est que le fruit de son imagination !
 
Ses thèmes de prédilection sont principalement les chantiers navals, les 
garages, les voitures et les avions qui, par leur immobilité et leur silence, 
s’éloignent de toute considération narrative. Aucune représentation humaine 
ni silhouette et pourtant rien d’anecdotique tant la fiction s’approche de la 
réalité. Et la magie opère avec le ronronnement imaginaire des moteurs, les 
grincements du bois, les odeurs d’huile de vidange et autres ambiances 
poussiéreuses de ces endroits apparemment délaissés de toute activité 
humaine mais tellement vivants à nos yeux.
 
Pour mémoire Christophe Grimonpon est peintre officiel de l’Air et de 
l’Espace en France, distinction décernée par le Ministère des Armées.

Christophe Grimonpon was born in Normandy in 1976. He came across the 
American school of hyperrealism as a student in London. While he draws 
much of his inspiration from these painters, he does not see himself as a 
hyperrealist painter, rather as a painter of imaginary realism. Indeed while the 
main emphasis of his paintings are technically accurate, the settings and the 
backgrounds are usually imagined.

He focuses mainly on man-made constructions and vehicles, and steers 
clear of narrative considerations. There are no humans and no stories. It’s up 
to the viewer to breathe life into the silent and dusty worlds of workshops, 
garages, aerodromes and shipyards.

Christophe’s particular interest in aeronautical subjects earned him the title 
of «Official painter of Air and Space», delivered by the French Ministry of 
Defense in 2012.
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